



笑顔で伸びやかに夢に向かって

大好きです 砥用小！

R6, 3, 18(月)



美里町立砥用小学校学校だより

3月19日(火)6年生修了式, 21日(木)卒業証書授与式, 22日(金)1年生から5年生の修了式。令和5年度も残り数日となりました！

今年度、目指す学校像を『わたしがつくる みんなでつくる 大好きです 砥用小！』～学びの姿と元気を地域へ発信～と設定し、子ども達の心身の健やかな成長を願い、地域の方々、保護者の方々、職員、子ども達自ら、協働的に取り組んできました。砥用小ホームページに掲載したり、各学級からのお便りで紹介したりしていますので、ご覧になられていることと思います。今年度、子ども達の登校も、いよいよ残り3日間(6年生は2日間)となりました。今年度、目指す学校像の実現に向け、本校教育活動を円滑に進めることができるよう、ご尽力いただきありがとうございました。

砥用小＝温かい思いで溢れた学校です！

16日(土)9時00分頃、所用があり学校へ来ました。すると、教員業務支援員の先生が池の掃除をしています。これまでも、度々、週末に池の掃除をされていたのですが、今回は、「子どもたちが登校するのも、残りあと少し。泳いでいる魚がはっきりと見えるようにしておきたかった。特に、卒業前の6年生に。」という思いからのことでした。所用が終わり戻ってくると、池の掃除をされている横で、本校職員が梅の木の剪定をしていました。YouTube で見て、梅の木の剪定の仕方を勉強してきたとのこと。これまでも、駐車場や正門近くの木の剪定をしてくれています。また、先日、学校ホームページで紹介しましたが、用務員さんが、前の年に咲いた花から種を取り、1年間かけてサクラソウを育てています。夏の暑さ、台風、冬の寒さで傷まないような対策をし、休みの日でも水やりをして、愛情込めて育ててもらったので、玄関と図書館前にピンクと白のきれいな花が咲き誇っています。今年も、21日(木)の卒業式で式場に飾り、6年生の卒業を祝います。(「〇〇のために、都合のつく時間で」という気持ちが



ありがたいです。) 子ども達も…。集会活動での「シルエットクイズ」や「逃走中(鬼ごっこ)」、6年生を送る会での「シルエットクイズ」や「校舎内の縦割り班かくれんぼ」等々、学校を盛り上げ、みんなが楽しく活動に参加し、より一層仲良くなることを目的とした取組を、自分たちで企画し運営することができました(詳細については、学校ホームページをご覧ください)。地域学校協働活動での取組をはじめとして、運動場の整地、通学路の除草や清掃、登校時の見守り、正門横斜面の除草等々、地域の方々や保護者の方々、子ども達、(本校職員も含め)、温かい思いで溢れた学校です。



昼休みの運動場。6年生の子ども達が担任と一緒に遊んでいました。とても良い表情で…。いよいよ卒業という日が来るのを惜しむように。見ていて穏やかな気持ちになるとともに、寂莫とした気持ちになりました。

